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4月12日早高峰，一辆
大巴车挂断了黄河路上空线
缆，线缆垂落带来危险并造
成交通拥堵。几位巡防队员
发现后化身“托举哥”，将线
缆举了起来。路过的公交车
车长见状爬上车顶，与巡防
队员合作将线缆临时捆扎起
来，暂时保证道路通行，过往
群众纷纷竖起大拇指点赞。

本报记者 郑磊 通讯员
田书峰 摄影报道

线缆垂落堵路
三人托举保通

呱唧呱唧！

继 去 年 底
郑州发布既有住宅加
装电梯工作的实施意
见后，不少市民因申办流程不具
体，申请加装电梯时常犯难。记
者12日从市城建局了解到，本月既有
住宅加装电梯的财政补贴申领办法
和具体指导手册均将发布。

住宅加装电梯咋补贴
申办流程本月见分晓
既有住宅加装电梯财政补贴如何申请？
去哪申报？申报流程有哪些……

（详见2版）

财政
补贴

扫
二
维
码
看

新
媒
体
报
道

昨 日 ，为 期 3 天 的
2019年中国（宁波）特色
文化产业博览会在宁波国
际会展中心开幕。以“中”
文化为主题的郑州主题展
区亮相2号馆，丰富多样
的文创产品将郑州厚重悠
久的历史文化、充满活力
与现代感的文化创意特色
展现得淋漓尽致。

本报宁波特派记者 左
丽慧 摄影报道

（详见2版）

宁波文博会宁波文博会
郑州文创产品很吸睛郑州文创产品很吸睛
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本报讯（记者 聂春洁 通讯员 史锋华 文/图）“郑州
—连云港—东南亚”铁海联运国际东向通道铁路箱下水
业务起运仪式昨日在郑州铁路集装箱中心站举行。本
次起运装载磨料的铁路集装箱到达连云港港后，将经海
运运抵泰国曼谷，全程用时预计15天左右。这是郑州
地区铁路集装箱首次参与外贸业务“下水”，标志着“郑
州—连云港”铁海联运平台顺利投入运营，实现了铁路
箱内外贸货物“一箱到底”的全程多式联运物流新模式。

为更好地服务于“一带一路”建设，发挥郑州的区
位优势，实现铁海联运对接海上丝绸之路，拓展物流通
道连接东盟，郑州铁路集装箱中心站联合连云港新东
方集装箱码头有限公司、中铁集装箱郑州分公司在“郑
州—连云港”铁路箱内贸货物班列运行成熟的基础上，
成功拓展铁路箱外贸货物下水业务。

据介绍，郑州铁路集装箱
中心站将铁路箱下水模式复制
到中国铁路郑州局集团有限公
司管内相关站点，增加铁路集
装箱铁海联运运量、扩大业务
辐射范围，使郑州铁路集装箱
中心站至连云港港之间的通
道，成为郑州及周边去往华东、
环渤海，东南沿海、北部湾、日
本和韩国、东南亚乃至全球的
便捷出海口。“郑州—东南亚”铁海联运铁路箱昨日首发

郑州地区铁路集装箱首“下海”
集装箱抵连云港后经海运到曼谷 实现“一箱到底”

本报讯（记者 裴蕾 肖雅文
黄永东）昨日上午，我市举行 2019
年安委会第二次全体（扩大）会议。
市委副书记、市长王新伟出席会议
并讲话。

市领导王鹏、黄卿、李喜安、
万正峰、吴福民、史占勇、马义中参
加会议。

王新伟指出，安全责任重于泰
山，安全生产永远在路上。全市各级

各部门要认真贯彻落实习近平总书
记、李克强总理关于安全生产的指示
批示精神，充分认清当前安全生产的
严峻形势，进一步强化责任意识、忧
患意识、防范意识，始终坚持“以人民
为中心”发展思想和“安全发展”理
念，把安全生产当作第一任务、第一
要求，以“零容忍”的工作态度，全力
抓好安全生产工作，推动全市安全生
产形势持续稳定好转。

就做好下一步工作，王新伟要
求，一要牢固树立“隐患就是事故”
意识，强化风险点监控防范，重点解
决危化品、工矿企业、煤矿、非煤矿
山、油气管道、建设工程、交通、消
防、特种设备、人员密集场所等领域
的重大隐患问题，确保各类安全风
险处于受控可控范围内。二要深入
开展安全生产“大暗访、大排查、大整
治、大执法”攻坚行动，（下转二版）

我市举行2019年安委会第二次全体会议

以“零容忍”态度抓好安全生产工作 红枣期货月底
在郑商所上市

记者昨日从郑州商品交易所获悉，红枣期货将于 4
月 30日在郑商所挂牌上市，目前各项准备工作已经基本
就绪。

红枣期货上市后，通过“保险+期货”、订单农业等方
式，可以帮助枣农稳定收益，有效拓宽期货市场服务“三
农”的广度与深度。

详见2版

4月12日，市控尘办决定对前两天突击检查发现的5家
严重扬尘污染工地项目——保利溪岸1、2、4号地项目，正弘
中央公园空港花园13地块，惠济区新城办事处连霍高速与
固城路交叉口绿化工程及所在办事处主管副职进行约谈。

据了解，被约谈的5个项目将被顶格处罚，联合失信惩
戒扣分，媒体曝光。对所辖区政府财政扣款。

整改期间擅自开工 多次检查仍不整改

5 个严重扬尘
污染项目被约谈

（详见2版）

全国政协副主席何维莅郑调研

进一步优化营商环境
推动健康产业高质量发展

本报讯（记者 王治）全国政协副主席、农工党中央常务副主
席何维近日率调研组一行，到我市就“优化营商环境，推动健康
产业高质量发展”开展重点考察调研。

省政协副主席、农工党河南省委主委高体健，省委统战部副
部长张利芳，市委常委、副市长谷保中，市政协副主席、农工党市
委主委李新有参加调研。

何维一行首先来到辅仁药业集团熙德隆肿瘤药品有限公
司，参观生产车间、实验室，听取项目整体情况介绍；在郑州颐和
医院，听取医院概况介绍，参观健康管理中心，并为郑东新区农
工党党员之家揭牌；在郑州安图生物工程股份有限公司，听取企
业生产经营情况汇报，参观形象展示厅和磁悬浮流水线展示厅
等。最后，何维一行来到河南爱馨养老集团，参观康复大厅、医
养结合全失能病区和农工党党员活动室等。

郑州市把优化营商环境作为经济高质量发展、国家中心城
市高质量建设的生命线，着力全面深化改革，（下转二版）

国家民委领导调研民族运动会筹备工作

强化责任担当
细节精雕细琢

本报讯（记者王文捷）4月12日，国家民委副主任郭卫平
到河南调研第十一届全国少数民族传统体育运动会筹备情
况，强调要坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，提高站位，在筹备工作中进一步在细节上精雕细琢，
强化责任担当，推进各项筹备工作落细落实。筹委会副秘
书长、省政府副秘书长黄东升陪同调研。

执委会主任、市长王新伟，市委常委、统战部长杨福平，
市政协副主席王万鹏陪同调研。

郭卫平先后来到民族体育文化展馆，运动会主场馆郑
州市奥体中心和筹委会、执委会集中办公地，实地察看了体
育场、体育馆，详细询问倒排工期建设情况，对奥体中心按
时保质投入使用提出要求，（下转二版）

市领导调研我市人才工作

为创业提供高效服务
解决好人才后顾之忧
本报讯（记者 李爱琴）昨日，市委副书记、组织部长焦豫汝

带领市科技局、人社局、工信局、人才办等单位负责同志，深入金
水科教园区调研我市人才工作。

焦豫汝先后来到郑州信大捷安信息技术股份有限公司、河
南华中生物研究院、优碧科技有限公司、中科院过程研究所等
处，实地察看企业生产经营、创新驱动、人才作用发挥等情况，详
细了解园区人才政策落实、人才精准服务情况，对金水科教园区
坚持以产引才、产才融合发展的做法给予肯定。 （下转二版）

港区今年将全面推进
城乡接合部净化行动
本报讯（记者 成燕 通讯员 杨宇）航空港实验区近日召开环

境污染防治攻坚战 2018年总结表彰暨 2019年攻坚动员大会。
市领导马健、张俊峰参加会议。

2018 年，该区空气质量实现“六降一增”，即 PM10 下降
7.8%，PM2.5下降 1.6%，SO2下降 5.6%，NO2下降 10.6%，CO下
降5.6%，综合指数下降4.1%，优良天数增加10天。全区饮用水
水质达标率98%以上。 （下转二版）

不动摇不松劲不开口子不动摇不松劲不开口子
坚决打好大气污染防治攻坚战坚决打好大气污染防治攻坚战

今天白天到夜里 多云 风力 偏南风2~3级 温度 最高25℃ 最低12℃ 降水概率 20％ 新闻热线：67655551
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新华社北京4月 12日
电 4月12日，国家主席习近平
致电朝鲜最高领导人金正恩，
祝贺他再次被推举为朝鲜国
务委员会委员长。

习近平表示，你在朝鲜
最高人民会议第十四届一次
会议上再次被推举为朝鲜民
主主义人民共和国国务委员
会委员长，这体现了朝鲜党
和人民对你的信任和拥护。

我谨向你致以热烈的祝贺和
诚挚的祝愿。我们高兴地看
到，近年来，在委员长同志领
导下，朝鲜经济社会发展不
断取得新成果，社会主义事
业进入新的历史阶段。我
相信，在委员长同志确定的
新战略路线指引下，朝鲜人
民一定会在国家建设与发
展的各项事业中取得新的
更大成就。

习近平指出，中朝两国
是山水相连的友好邻邦。我
高度重视中朝传统友好合作
关系。去年以来，我同委员
长同志四次会晤，达成一系
列重要共识，共同掀开了中
朝关系新的篇章。我愿同委
员长同志一道，以两国建交
70周年为契机，推动中朝关
系进一步向前发展，更好造
福两国和两国人民。

习近平电贺金正恩再次
就任朝鲜国务委员会委员长


